

# PEMDA

## Laporan Kegiatan Sholat Subuh Berjamaah di Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM](http://SUKABUMI.KLIKPEMDA.COM)

Jun 25, 2024 - 12:19



*Laporan Kegiatan Sholat Subuh Berjamaah di Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

**Kalapanunggal** - Pagi yang penuh berkah diawali dengan kegiatan sholat subuh berjamaah yang dilaksanakan oleh Personil piket Mako Polsek Kalapanunggal. Kegiatan ini berlangsung di Masjid Besar Nuurul Bayan, Kp. Manglad RT. 012/005 Desa dan Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, dua anggota Polsek Kalapanunggal yang bertugas, yaitu Aiptu Akhmad Fauzie dan Aipda Rahmat Supriyadi, ikut serta dalam sholat subuh berjamaah yang dipimpin oleh Ustadz Oded sebagai imam.

**Waktu dan Tempat:**

- **Hari/Tanggal:** Selasa, 25 Juni 2024
- **Jam:** 04.38 WIB
- **Tempat:** Masjid Besar Nuurul Bayan, Kp. Manglad RT. 012/005 Desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi

**Uraian Kegiatan:** Kegiatan sholat subuh berjamaah dimulai tepat pukul 04.38 WIB. Personil piket Mako Polsek Kalapanunggal dengan penuh khidmat melaksanakan sholat berjamaah sebagai bentuk kegiatan keagamaan yang dilakukan secara rutin untuk mempererat hubungan dengan masyarakat.

**Keadaan/Situasi:** Selama pelaksanaan sholat subuh berjamaah di Masjid Besar Nuurul Bayan, kondisi situasi terjaga dengan baik, tertib, aman, dan kondusif. Kehadiran anggota Polsek Kalapanunggal di tengah jamaah masyarakat pada kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat ikatan kebersamaan antara Polri dengan komunitas keagamaan, serta meningkatkan pemahaman akan pentingnya kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Demikianlah laporan ini disampaikan kepada Yth. Bapak Kapolres Sukabumi untuk menjadi bahan evaluasi dan informasi terkait upaya Polsek Kalapanunggal dalam mendukung kegiatan keagamaan yang berdampak positif bagi masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat terus berlangsung dengan baik dan memberikan manfaat yang nyata bagi seluruh warga Kalapanunggal.